

☆ 桜 まだまだ咲くよ!!



♪ 風良里上段駐車場外周の桜。満開はまだこれから!!

風良里外周の桜は今が盛り。3日(火)の低気圧の強風にもめげず、まだつぼみの状態の花もあるのでこれからが見頃です。次の日曜日(15日)頃迄は十分お楽しみいただけそうですので、ご来場の際には上段(施設裏側)駐車場にお越し下さい。

☆ はちきんガールズ 来場。



♪ 歌とキレのいいダンスを披露。

♪ 5人揃ってポーズ!!

先日2日(月)朝、突然の電話。若い女の子からなので、何だろう!?!と訝りながらもよく聞くと、『はちきんガールズ』という高知のご当地アイドルユニット5人組で、お遍路をしながらCD販売をするというプロモーションの一環。

OKすると早速来場、歌とダンスを披露。高知県観光特使も務める彼女達、

♪ がんばれ、はちきんガールズ!!

猫のしっぽ 春は名のみ。3月21日には全国トップで開花した高知の桜。ここ道の駅南国風良里ではその後の寒の戻りのせいか本日(4月7日)現在でもまだ蕾があり、早く咲いた花は散ったりと何だかとりとめもない感じ。けれどもその分長く楽しめ、次の週末までは充分持ちそうです。

6日(金)に松山ICから高速道に乗ると、はるか高嶺の石鎚山の山頂付近には新雪が、どうりで寒いわけだよとも思いました。私風猫子は焼酎が体に合わないので、日本の酒ならやっぱり清酒。最近各蔵とも純米酒に力を注いでおり愛媛にも美味しい銘柄がいっぱい。前回行った折に買った『梅錦』とその名も『石鎚』の純米吟醸をちびちびと飲んでいきます。旨いぞ、伊予の酒!! 風猫子